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ШКОЛА ВОСПИТАНИЯ МУЖЕСТВА И ПАТРИОТИЗМА

Поздравить участников сборов 
приехали военный комиссар 
Орловской области 

С.А. Старков, начальник отдела 
подготовки, призыва и набора 
граждан на военную службу 
по контракту областного военного 
комиссариата А.Ю. Бояров, предсе-
датель Орловской областной обще-
ственной организации ветеранов 
войны и военной службы А.И. Сухору-
ков, родители и друзья призывников.

— Сегодня для вас начинается 
новый этап в жизни — выполнение 
воинского долга, служение своему 
Отечеству, — обратился с привет-
ственным словом к будущим солда-
там С.А. Старков. — Вас ждет новая 
школа, школа воспитания мужества и 
патриотизма.

Вот уже несколько лет в Орлов ской 

области существует программа 
по подготовке ребят призывного 
возраста к дальнейшей службе. 
Но если раньше делался упор именно 
на восполнение дефицита массы 
тела, то сейчас за 21 день пребыва-
ния в «Орловчанке» ребята должны 
не только окрепнуть физически, 
но и пополнить свой интеллектуаль-
ный багаж. Помимо строевой, физи-
ческой и огневой подготовки запла-
нирована большая культурная про-
грамма: поездки в Спасское-Лутови-
ново, национальный парк «Орловское 
полесье», в музеи и кинотеатры.

Немаловажна и психологическая 
подготовка: ведь не все могут сразу 
освоиться и жить в коллективе, 
подстроиться под военный распоря-
док дня.

Кроме того, здесь уже несколько 

лет реализуется программа 
по военно-патриотическому воспита-
нию молодежи «России верные сыны».

— Эта программа направлена не 
на школьников, а на молодых людей, 
которые стоят на пороге взрослой 
жизни, — рассказала заместитель 
генерального директора ОГУЗ 
«Детский санаторий «Орловчанка» 
М.С. Горяйнова. — Эти сборы — как 
переходный этап, преемственность 
между школой и армией. Здесь 
ребята получают основные военные 
знания в щадящей форме.

Культурной, военной и патриоти-
ческой подготовкой сборы не ограни-
чиваются. За время нахождения в 
«Орловчанке» ребята пройдут массу 
физиотерапевтических процедур. 
Общее оздоровление им будет 
обеспечено.

Кроме того, как рассказала Мари-
на Сергеевна, призывники во время 
сборов будут выпускать свою газету, 
делать фильмы и фотографии 
о жизни в лагере.

Традиционно на открытии военно-
оздоровительных сборов, пройдя 
парадным маршем, ребята дают 
показательные выступления: физза-
рядка, неполная сборка-разборка 
автомата Калашникова, строевые 
приемы с оружием. А также будущие 
солдаты увидели выступление 
воспитанников Орловского спортив-
ного детско-юношеского центра 
«Десантник» и праздничный концерт, 
подготовленный силами творческого 
центра санатория и Орловского 
областного колледжа культуры и 
искусств.

И, конечно, самые яркие впечатле-

ния оставила у ребят демонстрация 
боевого оружия и снаряжения, 
которую организовали бойцы ОМОН 
при УМВД по Орловской области. 
Каски, бронежилеты, автоматы и 
снайпер ские винтовки были букваль-
но нарасхват. Фото на память в 
полной амуниции успел сделать, 
наверное, каждый призывник.

— Я специально взял академиче-
ский отпуск, чтобы отслужить 
в армии, — говорит 18-летний 
студент 3-го курса заочного отделе-
ния училища Олимпийского резерва 
Руслан Магомедов (на левом 
снимке). — Выполню свой граждан-
ский долг, а потом и доучиться 
успею.

Полина ДУДИНА.
Фото Андрея САСИНА.

Проблемы Орла: взгляд из горсовета

Наши хлебопёки 
в тройке лучших в России

Команда Орловской области вошла 

в тройку лучших в финале ХI Кубка 

России по хлебопечению, который 

состоялся в конце прошлой недели 

в Москве.

Честь орловских пекарей и кондитеров отста-
ивали шесть организаций, входящих в неком-
мерческое партнерство «Орловская гильдия пе-
карей и кондитеров». По итогам выполненных 
заданий орловцы заняли третье командное ме-
сто. В то же время в отдельных номинациях кон-
курса им не было равных. В номинации «Иннова-
ции в хлебопечении и кондитерском производ-
стве» первое место заняла кафедра технологии 
хлебопекарного, кондитерского и макаронного 
производств Государственного университета — 
УНПК. В номинации «Качество макаронных изде-
лий» победило ООО «Хотынецкий пищекомби-
нат». Также первое место в номинации «Каче-
ство кондитерских изделий» занял ИП Широкян.

Кубок России по хлебопечению проходил в 
рамках традиционного форума кондитеров и 
хлебопеков «Праздник хлеба-2011». Помимо 
конкурса профессионального мастерства про-
шли всероссийская конференция по хлебопече-
нию, выставка-ярмарка хлебной продукции ре-
гионов страны, российско-итальянский форум.

В Никольском детском доме 
создан попечительский совет

Целью создания совета является 

обеспечение развития 

образовательного процесса 

и улучшение условий содержания 

и образования воспитанников.

УФНС России по Орловской области шефс-
твует над Никольским детским домом с 2008 го-
да. За это время налоговики провели с воспи-
танниками немало встреч и организовали для 
них множество мероприятий, в том числе кон-
цертов и экскурсий. Дети сдружились с шефами 
настолько, что руководство детского дома пред-
ложило представителю УФНС возглавить по-
печительский совет. Предложение было одобре-
но, и председателем совета стала заместитель 
руководителя УФНС России по Орловской обла-
сти Е.В. Сапожникова. 

На первом заседании был намечен план ме-
роприятий на ближайшие месяцы. В частности, 
члены попечительского совета обещали помочь 
с ремонтом крыши. Еще одна задача, стоящая 
перед шефами детского дома, — приобретение 
музыкальных инструментов для создаваемого 
ансамбля. Кроме того, был намечен план прове-
дения культурно-просветительских и духовно-
нравственных мероприятий накануне Пасхи, Дня 
Победы, Дня защиты детей.

Обучение можно 
продолжить за рубежом

Государственный университет — 

учебно-научно-производственный 

комплекс  (бывший ОрелГТУ) 

подписал договор 

о сотрудничестве с лицеем 

Либержье. Согласно достигнутой 

договоренности у орловских 

студентов появилась возможность 

продолжить обучение во Франции.

Договор был подписан в ходе официального 
визита делегации Государственного универси-
тета — УНПК во Францию. Представители вуза 
посетили город Реймс в регионе Шампань-Ар-
денн. В рамках сотрудничества студенты, обуча-
ющиеся по специальности «Мировая экономи-
ка» и владеющие французским языком, смогут 
проходить обучение во Франции с возможно-
стью получения диплома.

Договор также предусматривает проведение 
во Франции стажировок для орловских студен-
тов, владеющих английским языком, обмен пре-
подавателями для чтения лекций и семинары с 
французскими студентами в орловском универ-
ситете.

Полную версию новостей читайте на сайте 

газеты «Орловская правда» www.orp.orel.ru

 Информагентство «Орловской правды».

ЧТО ЖЕ БУДЕТ 

С «РОДИНОЙ»?
Вопрос о судьбе «Родины» муссируется в ор-

ловских СМИ вот уже несколько месяцев. Что де-
лать со зданием некогда любимого орловцами ки-
нотеатра, ярким образчиком конструктивистско-
го стиля в архитектуре, превратившегося в пост-
советские времена в пристанище торговых точек 
всех мастей? Снести? Реконструировать? Оста-
вить все как есть? Эти вопросы волнуют и власть, 
и прессу, и общественность. Естественно, журна-
листов заинтересовала и позиция нового спикера 
горсовета.

— Что касается кинотеатра «Родина», то воп-
рос этот очень спорный, — заявил Музалев-
ский. — Пока в горсовет не поступало никаких до-
кументов, говорящих о сносе, о реконструкции, о 

капитальном ремонте… Я специально съездил и 
посмотрел, что такое сегодня кинотеатр «Роди-
на». Я родился и вырос в городе Орле в Железно-
дорожном районе, часто ходил в этот кинотеатр, с 
ним у меня связаны приятные воспоминания. Но 
то, что там сейчас, назвать ни памятником, ни ки-
нотеатром просто невозможно… Это помещение, 
скажем так, под названием «Родина». Я знаю, что 
арендаторы, которые там арендуют места, не со-
держат здание, а просто зарабатывают там де-
ньги… Поэтому, когда этот вопрос будет вынесен 
на горсовет, мы обязательно соберем прессу, по-
советуемся с общественностью. Городской Совет 
будет работать в рамках закона и с учетом поже-
ланий жителей города. Другой позиции у нас нет. 
Но то, что там надо наводить порядок, это несом-
ненно.

(Окончание на 2-й стр.)

На минувшей неделе свою первую встречу 

с журналистами провел председатель Орловского 

городского Совета народных депутатов 

Леонид Семенович Музалевский (на снимке). Во встрече 

также приняли участие и его заместители — М.В. Вдовин, 

М.П. Верижников и А.В. Левковский. Определить формат 

встречи как пресс-конференцию вряд ли будет верно. 

Скорее, это был откровенный разговор о самых больных 

городских проблемах.

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

Вчера в ОГУЗ «Детский санаторий «Орловчанка» 

состоялось открытие 25-х военно-

оздоровительных сборов для призывников. 

120 парней почти месяц будут учиться азам 

военной службы, тренироваться и усиленно 

питаться.

В с е  1 6  в о с п и т а н н и к о в 
СДЮШОР боевых искусств 
«Олимп» и центра спорта и ис-
кусств «Атлант», представляв-
ших нашу область на столь пре-
стижных соревнованиях, стали в 
своих весовых категориях фина-
листами чемпионата и первенс-
тва, оставив бронзу своим со-
перникам. В активе наших зем-
ляков шесть золотых и десять 
серебряных медалей.

Бои на ринге проходили в трех 
возрастных группах: старшие 
юноши,  юниоры  и взрослые. В 
соревнованиях среди старших 
юношей обладателем золотой 
медали в своей весовой катего-
рии стал А. Акимов  (СДЮШОР 
боевых искусств «Олимп»). Еще 
две медали высшей пробы при-
несли своей команде выступав-
шие среди юниоров воспитанни-
ки школы олимпий ского резерва  
И. Пикалов и В. Бурлаков.

Практически без особых про-
блем разобрались со своими 
оппонентами на ринге А. Фас-
хутдинова, И. Векленко и У. Есен-
кулов (все — СДЮШОР боевых 
искусств «Олимп»), ставшие 
чемпионами России.

Приятное впечатление оста-
вили поединки и других орлов
ских боксеров, завоевавших на 
берегах Невы серебряные ме-
дали. Особенно упорными и ин-
тересными были финальные бои 
с участием М. Джафарова («Ат-

лант»)  и  Д.  Шапошникова 
(СДЮШОР боевых искусств 
«Олимп»). Оба наших боксера, 
которым противостояли на рин-
ге соперники из Санкт-Петер-
бурга и Ленинградской области, 
были в шаге от золота.  Но исход 
поединка решили всего 1—2 
балла в пользу хозяев соревно-
ваний.

Наших боксеров к соревнова-
ниям в Санкт-Петербурге гото-
вили тренеры В. Чадин, А. Ча-
дин, В. Цуканов и В. Калиушко.

Из Санкт-Петербурга — 
с золотом и серебром

Настоящий фурор 

произвели орловские 

боксеры 

на завершившихся 

в Санкт-Петербурге 

чемпионате 

и первенстве России 

по французскому 

боксу (савату). 
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АКТУАЛЬНО

— Больше двадцати 
лет работаю руко-
водителем сель-

хозпредриятия, за эти годы 
изменялись формы хозяй-
ствования, технологии полу-
чения молока, методики рас-
чета за эту продукцию, ужес-
точились требования к его ка-
честву, а традиция переработ-
чиков сырья делить молоко на 
зимнее и летнее и снижать за-
купочную цену на последнее 
осталась неизменна, — гово-
рит Виктор Дмитриевич.

Порядок во взаимоотно-
шениях между производите-
лями и переработчиками 
цельного молока обусловли-
вается базовым договором, 
который, увы, не гарантирует, 
что завтра цена на сырье не 
снизится. Сидоров показыва-
ет нам так называемые про-
токолы согласования с моло-
коперерабатывающими пред-
приятиями, с которыми со-
трудничает ТНВ, об установ-
лении переработчиком но-
вой, более низкой, закупоч-
ной цены на молоко. Так, на-
пример, Урицкий молзавод с 
наступлением весны снизил 
цену уже дважды: сначала 
20 марта, а потом 1 апреля. В 
результате невыгодных для 
товаропроизводителя «согла-
сований» килограмм молока 
подешевел на два рубля.

— На самом деле сроки и 
порядок изменения закупоч-
ных цен предприятия по пе-
реработке определяют без 
согласования с производите-
лями молока, ставят нас пе-
ред фактом — и все, — гово-
рит В.Д. Сидоров. — Молоко-
переработчики имеют все 
преимущества по установле-
нию закупочной цены на мо-
локо. Ведь у сырого молока 
нет альтернативных способов 
использования — только пе-
реработка. Выпаивать телят 
свыше зоотехнических норм 
экономически нерациональ-
но, а реализовывать населе-
нию сырое молоко, не про-
шедшее пастеризацию, за-
прещают технический регла-
мент и СанПиН. Например, в 
нашем хозяйстве оборудова-
ния для пастеризации пока 
нет. Значит, сельхозпредпри-
ятие находится в полной за-
висимости от молокоперера-
ботчиков.

А между тем получают они 
из ТНВ «Мичуринское» на пе-
реработку качественное мо-
локо, соответствующее сани-
тарным требованиям. Высо-

кие потребительские свой-
ства молока в ТНВ «Мичурин-
ское» обеспечиваются благо-
даря доильной установке с 
линейным молокопроводом, 
предназначенным одновре-
менно для транспортирова-
ния надоенного молока в ре-
зервуар-охладитель. Приме-
нение установок такого типа 
позволяет повысить качество 
молока за счет минимального 
контакта продукта с воздуш-
ной средой. Оборудование 
установлено несколько лет 
назад в ходе реконструкции 
молочнотоварной фермы. В 
«Мичуринском» делают все, 
чтобы животноводческая про-
дукция соответствовала стан-
дартам качества. В этом мож-
но убедиться уже на месте — 
в лаборатории сельхозпредп-
риятия, которая располагает 
всем необходимым оборудо-
ванием для проведения ка-
чественного анализа.

За качественную продук-
цию сельхозтоваропроизво-
дитель хочет получать такую 
цену, которая бы позволяла 
молочной отрасли развивать-
ся. Но пока в ТНВ «Мичурин-
ское» только подсчитывают 
потери, к которым привело 
сезонное снижение закупоч-
ной цены на молоко.

Дойное стадо в «Мичу-
ринском» насчитывает 
335 коров, ежедневно 

от них надаивают более четы-
рех тонн молока. Эти четыре 
тонны, как сказал руководи-
тель, из-за снижения заку-
почных цен стали дешевле на 
семь тысяч рублей.

Объемы производства мо-
лока на сельхозпредприятии 
растут. Среднесуточный на-
дой на молочнотоварной фер-
ме в эти дни составляет 14,5 
килограмма, что на полтора 
килограмма выше уровня со-
ответствующего периода 
прошлого года. В 2009 году 
средняя продуктивность каж-
дой коровы составила четыре 
тысячи килограммов, а в этом 
году от каждой буренки пла-
нируют надоить 4200 кило-
граммов. Однако при росте 
объемов произведенного мо-
лока доходы не растут, так как 
происходит снижение заку-
почной цены на него.

— Мы модернизируем про-
изводство, потому что заинте-
ресованы в поставках качест-
венного молока. Мы увеличи-
ваем продуктивность коров, 
работаем над снижением се-

зонности поставок молока. А 
нам говорят, что надо ожидать 
дальнейшего падения заку-
почной цены. Но стоимость 
молока должна быть выгодна 
его производителям, — гово-
рит В.Д. Сидоров. — Для раз-
вития молочной отрасли не-
обходимо, чтобы цены на мо-
локо были на том уровне, ко-
торый нужен производителям 
сырья, чтобы иметь возмож-
ность развиваться. Ведь вы-
сокие закупочные цены спо-
собствуют сохранению пого-
ловья коров в регионе. Ни для 
кого не секрет, что с начала 
девяностых по двухтысячные 
годы численность крупного 
рогатого скота в области сни-
зилась. Причиной этого в не-
малой степени стали низкие 
закупочные цены на молоко, 
вынудившие товаропроизво-
дителей сокращать поголовье 
КРС.

В этом году сельхозтова-
ропроизводителям, ко-
торые сохранили пого-

ловье крупного рогатого ско-
та, государство выплатило 
субсидии.

— Государственные субси-
дии нашему хозяйству соста-
вили более 700 тысяч руб-
лей, — рассказывает В.Д. Си-
доров. — Считаю, что такая 
мера поддержки — свиде-
тельство заинтересованности 
государства в развитии мо-
лочного животноводства. Од-
нако на местах производство 
молока регулируется потреб-
ностью переработчиков, ко-
торые по своей воле устанав-
ливают на него закупочную 
цену. Поэтому, в частности, 
наше хозяйство и сотрудни-
чает с двумя молокоперера-
батывающими предприятия-
ми — Урицким и Карачевским 
(Брянская область) молзаво-
дами. Цену на закупку молока 
снизили оба молокоперера-
ботчика, но в Карачеве она 
все-таки остается на два руб-
ля выше. Только за счет кон-
куренции среди молокопере-
работчиков сельхозтоваро-
производитель может под-
держивать собственное про-
изводство. 

— Сельхозтоваропроизво-
дители все-таки могут опре-
делить правила игры на рын-
ке молока, — говорит Виктор 
Дмитриевич. — Не будут уст-
раивать закупочные цены — 
начнем развивать собствен-
ную переработку, а также пря-
мую торговлю молоком, когда 
производители привозят свои 
цистерны в город и торгуют 
цельным молоком по 25—30 
рублей за литр, что уже имеет 
место. Молоко является од-
ним из основных продуктов 
питания, и хочется быть уве-
ренным, что будущие поколе-
ния смогут пить его каждый 
день.

Елена ГУСЕВА.

Соискатели задолго до открытия яр-
марки собрались на площадке око-
ло областной публичной библиоте-

ки имени И.А. Бунина. Людей разных воз-
растов и образовательного уровня, от сту-
дентов учебных заведений до представи-
телей старшего поколения, объединяло 
желание подобрать для себя подходящую 
работу.

— В этой ярмарке участвуют около 40 
работодателей, представивших порядка 
500 вакансий. Дополнительно специалис-
тами службы занятости представлен рас-
ширенный банк вакантных должностей и 
свободных рабочих мест (более 2,5 тыся-
чи), заявленных работодателями регио-
на, — сказала, открывая работу ярмарки 
вакансий, начальник Управления труда и 
занятости Орловской области Н.П. Цука-
нова.

Каждый из пришедших на ярмарку мог 
побеседовать с представителями кадро-
вых служб заинтересовавших предпри-
ятий, заполнить анкету соискателя. ОАО 
«Мценский литейный завод», ЗАО «Орлов-
ский завод «Флакс», ООО «Фабрика «Ока», 
ООО «Кока Кола ЭйчБиСи Евразия» со-
седствовали с сельхозпредприятием ОАО 
ОПХ «Красная Звезда»; детский санато-
рий «Орловчанка», детская поликлиника 
№1 — с индивидуальными предпринима-
телями А.В. Климовым, С.В. Стельмахом, 
строительная организация ОСУ-2 и дру-
гие — с предприятиями торговли «Гипер-
маркет «Линия» корпорации «Гринн», ООО 
«Компьютерный магазин «НЭКС»; органи-
зации сферы услуг, жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, связи — с Орловским фи-
лиалом ООО «Росгосстрах»…

— На подобной ярмарке я впервые, — 
поделилась студентка технологического 
института выпускного курса, будущий ме-
неджер Диана Жуковина. — Считаю, что 
практику подобных мероприятий нужно 
развивать, так как это очень удобно — в 
одном месте пройти столько блицсобесе-
дований с работодателями, оставить им 
своё резюме и договориться о времени 
встречи непосредственно на предпри-
ятии.

Диана, как и её подружка Ольга Гриши-
на, условилась о посещении ЗАО «Ком-
фортел», набиравшего специалистов кон-
тактного центра. Частичная занятость, ко-
торую предлагал работодатель, их устро-
ила, так как позволяет совмещать работу 
с учёбой.

Спектр вакантных рабочих и учебных 
мест, представленный на ярмарке, был 
весьма широк. Требовались инженеры, 
менеджеры, врачи, медсёстры, товарове-
ды, продавцы-консультанты, швеи, комп-
лектовщики, рабочие строительных про-
фессий, станочники широкого профиля…

— В первый раз специалисты службы 
занятости пригласили меня принять уча-
стие в городской ярмарке. Масштаб ме-
роприятия впечатляет. Уверен, что наберу 
нужные кадры — монтажников-оформите-
лей наружной рекламы, в том числе и уче-
ников, — сказал руководитель рекламно-
го агентства «Орёл Реклама» А.В. Климов.

Посетители ярмарки переходили от ра-
ботодателя к работодателю, внимательно 
изучали журналы вакансий. Для инвали-
дов были отобраны специальные вакан-
сии на квотируемые рабочие места.

По всем вопросам, касающимся трудо-
устройства, выбора профессии, профобу-
чения, психологической поддержки в пе-
риод поиска работы, посетителей ярмар-
ки консультировали специалисты центров 
занятости населения. Представители ав-
тономного учреждения дополнительного 
профессионального образования Орлов-
ской области «Учебный центр службы за-
нятости», а также Орловской академии го-
сударственной службы, присутствовав-
шие на ярмарке, предлагали образова-
тельные услуги. На вопросы по трудовому 
законодательству отвечал и. о. руководи-
теля Государственной инспекции труда в 
Орловской области С.В. Алёшин.

По предварительным итогам, весен-
нюю ярмарку вакансий посетили более 
800 человек, большинство из них успешно 
прошли собеседование с работодателями 
и были приглашены на предприятия и в 
организации для трудоустройства.

Ольга СТУПАКОВА.

Производители молока — 
за справедливые закупочные цены

Молокоперерабатывающие предприятия 

области в преддверии весенне-летнего 

периода традиционно снизили закупочные 

цены на молоко.

Такое сезонное снижение на рынке закупок 

молока руководитель ТНВ «Мичуринское» 

(Урицкий район) В.Д. Сидоров, обратившийся 

на днях в редакцию нашей газеты, с горечью 

назвал первой приметой весны.

500 вакансий 
для трудоустройства

В Орле прошла традиционная весенняя городская ярмарка 

вакансий и учебных рабочих мест для ищущих работу горожан. В 

нынешнем году, юбилейном для её организаторов — Управления 

труда и занятости Орловской области, центров занятости Орла и 

Орловского района, ярмарка посвящалась 20-летию образования 

государственной службы занятости населения России.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

МИЛЛИАРДЫ 

НАЛЕВО

НЕ УЙДУТ
Городскому Совету нового 

созыва, как известно, предстоит 
работать в период подготовки к 
празднованию 450-летия нашего 
родного города. К юбилейным 
торжествам город получит 
огромные деньги. Могут ли 
горожане быть уверены, что 
юбилейные миллиарды не уйдут 
налево? И как горсовет (разумеет-
ся, в пределах его полномочий) 
намерен отслеживать расходова-
ние этих денег?

Как сообщил Л.С. Музалевский, 
в городском Совете создана 
специальная комиссия, которая 
будет заниматься вопросами 
контроля за расходованием 
бюджетных сред ств.

— Контроль будет очень 
серьезный, — сказал Музалев-
ский. — Президент и премьер-ми-
нистр заявляли о личной ответст-
венности губернаторов за расхо-
дование этих денежных средств. Я 
допускаю, что у кого-то появляют-
ся мысли погреть на этом руки. 
Если люди изъявляют желание 
встретиться с прокурором, 
Следственным комитетом — пусть 
попробуют…

Понимая нашу ответствен-
ность перед жителями города, 
мы создали комиссию для 
жесткого контроля за освоением 
денежных средств. Ведь если 
ими распорядиться с умом, будет 
решено множество проблем. 
Например, проблема со строи-
тельством дороги из микрорайо-
на в Советский район, что сразу 
же снимет проблему пробок. Мы 
получим красивую набережную, 
которая может стать лицом 
города Орла…

Однозначно и то, что жестко 
будет работать Контрольно-счет-
ная палата города. Контрольно-
ревизионное управление город-
ской администрации будет жестко 
работать — это тоже однозначно. 
Я уже не говорю про федеральные 
структуры.

СЕГОДНЯ 

ПО ДЕСЯТЬ, 

ЗАВТРА — 

ПО ПЯТНАДЦАТЬ?
Еще одна волнующая многих 

орловцев тема — увеличение 
цены проезда в маршрутках. Как 
известно, представители частных 
перевозчиков обратились в 
мэрию с предложением увеличить 
стоимость поездки с 10 сразу до 
15 рублей. Как сообщил 
Л.С. Музалевский, с таким же 
предложением они обратились и в 
горсовет:

— На днях ко мне пришли 
перевозчики и принесли письмо. 
Они объяснили, что, во-первых, 
тарифы на проезд не повышались 
с 2008 года, во-вторых, за три 
года вырос уровень инфляции, 
плюс на АЗС прекратили отпус-
кать 76-й бензин, а многие 
автобусы, помимо дизельного 
топлива, работали на нем, и 
сейчас они вынуждены проводить 
техническую реконструкцию 
машин и переводить их на 93-й 
бензин, повысились и налоги. И, 
мотивируя этим, они говорят, что 
цену проезда необходимо повы-
сить до 15 рублей. Я сразу им 
сказал: должны быть расчеты, 
тариф должен быть экономически 
обоснован. Почему именно 
15 рублей, а не 12 или 13?

Сейчас мы даем поручения и 
администрации (управлению по 
тарифам), и нашим комитетам  
рассмотреть данную ситуацию. 
Первое: стоит ли вообще подни-
мать этот тариф? Второе: если 
они несут убытки (в чем я, напри-
мер, сомневаюсь), то надо 
определить, на сколько повышать 
тариф. Вопросов много…

Как пояснил в дополнение 
заместитель председателя 
горсовета М.П. Верижников, 
специалисты горсовета начали 
проводить свои расчеты. И вот что 
выяснилось: перевозчики, рассчи-
тывая свои доходы, исходят 
почему-то из того, что автобус 
ПАЗ в течение часа перевозит 20 
человек (кто ездит на работу и с 
работы на маршрутке, знает, что 
это число — особенно утром и 
вечером — можно смело увеличи-
вать в разы). Рентабельность 
перевозчики оценивают в 20 
процентов. Почему не в 30 или не 
в 10 процентов — тоже непонятно. 
Есть и еще несколько сомнитель-
ных, по мнению депутата Вериж-
никова, расчетных выкладок. То 
есть налицо стремление макси-
мально увеличить свое благосо-
стояние за счет жителей Орла.

И вот что еще интересно: 
представители перевозчиков, 
обратившиеся к председателю 
горсовета с предложением 
повысить тарифы, не кто иные, как 
экс-директор ПАТП-1 Сасин и 
экс-начальник транспортного 
управления мэрии Паничкин. Как 

люди, не так давно «рулившие» 
муниципальным транспортом, 
оказались в одночасье не послед-
ними персонами в сфере частных 
пассажирских перевозок? Неуже-
ли совершенно случайно?

Словом, как совершенно 
справедливо констатировал 
Музалевский, тема требует 
детальной проработки.

Вопрос о повышении тарифов 
на проезд в маршрутках, так 
сказать, частное проявление 
проблемы организации в городе 
пассажирских перевозок. Пробле-
ма эта для Орла тоже не нова — 
существует еще со времен мэра 
Касьянова и, надо сказать, не 
решена как положено по сей день. 
Не случайно председатель 
горсовета не обошел стороной и 
эту тему.

— Конкурс среди перевозчи-
ков — это важнейший вопрос, — 
заявил Музалевский. — Если бы 
администрация вместе с налого-
вой инспекцией, с транспортной 
инспекцией, с ГИБДД навела 
порядок… У нас ведь сотни 
автобусов-нелегалов катаются по 
городу. Что такое нелегал? Купил 
автобус, повесил табличку и 
поехал по городу. А где патент, где 
налоги? Где они проходят 
предрейсовый медицинский 
осмотр, технический осмотр? То 
есть бардак страшный. И сейчас 
мы ставим вопрос о том, чтобы 
грамотно подготовить конкурс, 
определить, какое количество 
автобусов нам нужно,  — и тогда 
будет решена транспортная 
проблема. Тогда будет порядок.

ДОРОЖНЫЕ 

МИЛЛИОНЫ
Один из самых больных для 

Орла вопросов — вопрос состоя-
ния городских дорог. В нынешнем 
году город получил значительную 
сумму (порядка 180 миллионов) 
на ремонт тротуаров и внутридво-
ровых территорий. Теперь главное 
— грамотно распорядиться 
деньгами.

— Деньги по федеральной 
программе «Дороги России» уже 
поступили в Орловскую об-
ласть, — сообщил Л.С. Музалев-
ский. — И за их освоением 
необходим контроль — и город-
ского Совета, и домовых комите-
тов, и самих жителей города. В 
апреле необходимо немедленно 
приступить к проведению конкур-
са, а за лето надо освоить деньги.

Программа рассчитана на три 
года. Это значит, что в следующем 
году из федерального бюджета 
также будут перечислены сред-
ства, что позволит навести поря-
док: отремонтировать тротуары, 
оборудовать парковки (по жела-
нию жителей), заасфальтировать 
межквартальные проезды.

При этом, как пояснил 
Л.С. Музалевский, вопреки слухам 
данная программа не требует 
софинансирования со стороны 
жителей города — средства 
поступают из федерального и 
городского бюджетов. Чтобы 
попасть в программу, необходимо 
обратиться в районную админист-
рацию — именно там она и 
формируется. Сделать это могут 
те же домовые комитеты, предсе-
датели ТСЖ и т.п.

РЕЦЕПТ 

ОТ МУЗАЛЕВСКОГО
Наконец, журналисты затрону-

ли еще один — тоже очень боль-
ной — вопрос. Все городские 
проблемы, о которых шла речь — 
будь то транспортная система, до-
роги, ситуация с городскими 
банями или с финансовым 
состоянием «Орелгортеплоэнер-
го», родились не сегодня и даже 
не вчера, у каждой из них — мно-
голетняя история. И в течение 
этих лет их так и не смогли 
решить. Почему? Может быть, 
дело в непрофессионализме и 
некомпетентности тех, кто их 
должен решать? Председатель 
горсовета проблему признал.

— Мы сейчас сформировали 
новый городской Совет, — пояс-
нил Музалевский. — Все пробле-
мы, о которых сегодня шла речь, 
депутаты будут ставить перед 
исполнительной властью. Более 
того, при формировании новой 
структуры администрации города 
мы будем требовать, чтобы там 
работали профессионалы, чтобы 
сама структура была не такой, как 
сейчас, чтобы произошло резкое 
сокращение численности и так 
далее.

— Проблемы, о которых шла 
сегодня речь, надо решать не в 
далекой перспективе, а в ближай-
шее время. А если они не будут 
решаться, может быть, имеет 
смысл и на сессиях городского 
Совета, и в средствах массовой 
информации озвучить фамилии 
тех, кто не желает или мешает эти 
проблемы решать. И тогда, 
наверное, появятся сдвиги к 
лучшему, — заявил в заключение 
Л.С. Музалевский.

Татьяна ФИЛЁВА.

Проблемы Орла: 
взгляд из горсовета

Президент России Д.А. Мед-

ведев подписал Указ «О присво-

ении специальных званий выс-

шего начальствующего состава 

сотрудникам органов внутрен-

них дел Российской Федерации 

и назначении на должность со-

трудников органов внутренних 

дел Российской Федерации».

В нем, в частности, говорится:
«В соответствии с Федеральным 

законом от 7 февраля 2011г. 
№ 3-ФЗ «О полиции» постановляю:

1. Присвоить специальное зва-
ние генерал-майора полиции:

генерал-майору милиции Са-
венкову Юрию Николаевичу.

2. Назначить:
генерал-майора полиции Савен-

кова Юрия Николаевича начальни-
ком Управления Министерства 
внутренних дел Российской Феде-
рации по Орловской области, осво-
бодив его от занимаемой должно-
сти.

3. Настоящий Указ вступает в си-
лу со дня его подписания».

11 апреля 2011 года.

В минувший понедельник, сразу 
же после назначения на должность 
начальника УМВД РФ по Орлов ской 
области, Ю.Н. Савенков дал блиц-
интервью для «Орловской правды».

— Какие задачи вы считаете 

для себя и для своих подчи-

ненных приоритетными на се-

годняшний день?

— Во-первых, считаю, что при-
оритет в работе, как и прежде, бу-

дет отдаваться раскрытию преступ-
лений. Ничто так не подрывает ве-
ру граждан в силу правоохрани-
тельных органов, как нераскрытые 
кража, грабеж или убийство. Я не 
люблю вопросов: «Какие резонанс-
ные преступления удалось рас-
крыть?» Для меня все они резонан-
сные: будь то кража миллионов из 
банка или курицы у пенсионерки. К 
раскрытию и того, и другого надо 
подходить с особой тщательнос-

тью. Об этом я говорю личному со-
ставу на каждом совещании. В те-
чение нескольких лет напряженной 
работы мы повышали раскрывае-
мость преступлений, и в текущем 
году она составила 70 процентов. 
Наша задача — не останавливаться 
на достигнутом, постоянно идти 
вперед. А в идеале — добиться, 
чтобы ни один преступник не ос-
тался безнаказанным.

Вторая задача — научить каждо-

го сотрудника быть близким к наро-
ду. В сознании граждан прочны ус-
тановки, что милиционер всегда 
поможет. Нам этим надо дорожить. 
И сотрудник создаваемой полиции 
должен быть прежде всего помощ-
ником. Ведь за каждым заявлени-
ем, за каждым обращением в орга-
ны внутренних дел стоит человек с 
его проблемами и бедами. Я уве-
рен, что каждый сотрудник полиции 
должен помнить, что работает для 
народа.

Эти и другие задачи, которые 
перед нами ставит жизнь и госу-
дарство, мы не сможем выполнить 
без профессионально подготов-
ленных кадров. Поэтому третья 
важная задача — укреплять кадры. 
Это позволит сохранить професси-
ональное ядро сотрудников и вос-
питать тех, кто войдет в состав по-
лиции.

— Что, по вашему мнению, из-

менится в работе органов 

внутренних дел после завер-

шения реформирования?

— Я сформулирую коротко. Ре-
форма должна сформировать по-
лицейского, который будет оправ-
дывать доверие граждан.

—Какой самый запомнивший-

ся день за время вашей служ-

бы в органах внутренних дел?

— Достаточно сложно выделить 
один день. Самые запоминающие-
ся моменты службы — это когда го-
ворят тебе спасибо за раскрытые 
преступления и за то, что уберег от 
совершения противоправного ша-
га.

Пресс-служба УВД 

по Орловской области.

Начальнику УВД по Орловской области 
Ю.Н. Савенкову присвоено звание 

генерал-майора полиции
Юрий Николаевич Савенков родился в 1955 году в Череми-

синовском районе Курской области.

В 1983 году окончил юридический факультет Воронежского 

государственного университета.

В органах внутренних дел служит более тридцати лет. Служ-

бу начинал водителем, затем перешел на работу в уголовный 

розыск, пройдя путь от оперуполномоченного уголовного ро-

зыска в одном из ОВД г. Воронежа до начальника управления 

уголовного розыска ГУВД по Воронежской области. Приказом 

МВД России от 18 сентября 2008 года полковник милиции 

Ю.Н. Савенков назначен первым заместителем начальника 

УВД по Орловской области — начальником криминальной ми-

лиции.

С 14 апреля 2009 года исполнял обязанности начальника 

УВД по Орловской области. Указом Президента РФ от 

11.06.2009 г. №655 назначен на должность начальника УВД по 

Орловской области.
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—Наш ребёнок имеет 
хроническое заболе-
вание и наблюдается 

у окулиста, — говорит Алёна 
Викторовна. — Во время по-
следнего посещения врач ска-
зала обязательно прийти че-
рез два месяца. Прошло уже 
гораздо больше времени, а мы 
до сих пор не можем попасть 
на приём к окулисту: нет тало-
нов.

Мамы, пришедшие в редак-
цию, рассказали, что талоны в 
детской поликлинике №2 Со-
ветского района города Орла 
выдают только один раз в не-
делю — по средам. Но, как го-
ворят женщины, через пять ми-
нут после открытия регистра-
туры талонов уже нет. И про-
должается такая ситуация уже 
давно.

— Прошлым летом я обра-
тилась к начмеду поликлиники 
с вопросом, как мне с ребён-
ком попасть на приём к врачу, 
если нам постоянно не до-
стаётся талона, — говорит На-
талья Михайловна. — В ответ 
я услышала: «Вы что, не може-
те пораньше прийти?». Мы 
пришли в шесть утра, но уже 
была очередь, и повезло толь-
ко первым трём мамам. Куда 
же деваются эти талоны?

Но родителям надо полу-
чить консультацию врача, пер-
вую помощь и лечение. И они 
вынуждены находить различ-
ные «обходные» пути решения 
проблемы. Вот, например, ис-
тория, которую нам рассказа-
ла Алла Васильевна:

— Помню, год назад с ше-
стилетним внуком пришли в 

поликлинику, чтобы записать-
ся на приём к окулисту.

У мальчика  безо всяких ви-
димых причин сильно покрас-
нели глаза и слезились. Я объ-
яснила в регистратуре, что 
нам нужна срочная консульта-
ция, но меня как будто не слы-
шали — нет записи и всё. Тог-
да я обратилась в салон «Оп-
тика», где вёл приём окулист, и 
попросила посмотреть моего 
внука. Оказалось, конъюнкти-
вит. Врач посоветовала, какие 
капли купить, и только таким 
образом мы смогли получить 
медицинскую помощь. Приём 
у этого врача занял минут 
пять.

Женщины возмущались 
со слезами на глазах. 
Они оставили заявле-

ние у главного врача детской  
поликлиники и пришли за по-
мощью к нам с коллективным 
заявлением, под которым сто-
яло десять подписей.

Откровенно говоря, мы бы-
ли удивлены тем, что выдача 
талонов осуществляется один 
день в неделю: всё-таки речь 

идет о медицинской помощи 
детям. Даже не сразу повери-
ли. Позвонили в регистратуру, 
и вот какой получился разго-
вор (он состоялся в четверг):

— Во сколько завтра можно 
прийти на прием к окулисту?

— На завтра талонов нет.
— А когда же будут?
— Приходите на следующей 

неделе, в среду.
Что странно: объявления о 

том, что запись к окулисту осу-
ществляется только по сре-
дам, в поликлинике нет. И это 
не случайно: выдача талонов 
всего один день в неделю (и то 
в крайне ограниченном коли-
честве) — это нарушение стан-
дартов оказания медицинской 
помощи.

В «Основах законодатель-
ства РФ об охране здоровья 
граждан» (статья 37.1) гово-
рится, что «первичная медико-
санитарная помощь является 
основным, доступным и бес-
платным для каждого гражда-
нина видом медицинской по-
мощи ...»

О какой   доступности мож-
но говорить, если мамы с 

детьми не могут записаться на 
приём к врачу в течение двух 
месяцев? Мы обратились в уп-
равление здравоохранения ад-
министрации города Орла с 
просьбой прокомментировать 
ситуацию.

— С докторами узких специ-
альностей ситуация очень слож-

ная, и особенно — в детских по-
ликлиниках, — сказал специа-
лист городского управления 
здравоохранения А.И. Борисен-
ков. — Не идёт молодёжь рабо-
тать в детские поликлиники. 
Представьте: у выпускника мед-
института будет оклад в поли-
клинике 4330 рублей — и ника-
ких особенных перспектив ни в 
виде жилья, ни в виде зарплаты. 

Сейчас работают, а точнее, до-
рабатывают, в основном пожи-
лые опытные врачи, а уйдут они 
— кто будет лечить?

Что касается детской поли-
клиники Советского района —  
там работает один врач и дру-
гой — на полставки, а детей  

много. Отсюда и очереди. На-
дежду возлагаем на то, что с 
июня по приказу Министерства 
здравоохранения и социально-
го развития России будут пе-
ресмотрены тарифы, в резуль-
тате чего увеличится зарплата 
медиков. И тогда к нам придут 
специалисты.

Начальник городского уп-
равления здравоохранения 
В.В. Омелюсик  сказал, что 

кадровый голод сегодня испы-
тывают лечебно-профилакти-
ческие учреждения практиче-
ски всех регионов страны, и 
Орловская область не исклю-
чение. Но он пообещал, что со 
сложившейся ситуацией  раз-
берётся. Возможно, придётся 
привлечь окулиста из взрослой 
поликлиники, возможны дру-
гие варианты.

Конечно, сложившееся по-
ложение этими   времен-
ными мерами не испра-

вить. Нужны масштабные про-
граммы, которые позволили 
бы изменить ситуацию с меди-
цинскими кадрами в лучшую 
сторону. Выпускники мединс-
титута не торопятся идти в  по-
ликлинические учреждения. И 
низкая оплата труда играет 
здесь не последнюю роль. В 
настоящее время обеспечен-
ность медицинскими кадрами 
в системе здравоохранения 
Орловской области  составля-
ет около трёх тысяч человек. 
Примерно 600 вакансий оста-
ются свободными. Если не 
предпринять экстренных мер 

сегодня, то завтра будет неко-
му лечить ни взрослое населе-
ние, ни детское. 

Но, несмотря ни на что, дети 
и сегодня должны иметь воз-
можность получения медицин-
ской помощи. Если не хватает 
специалистов, надо искать 
различные выходы из ситуа-
ции: может быть, приглашать 
врачей из стационаров или 
осуществлять прием детей 
док торами в глазном отделе-
нии больниц. Или организо-
вать в поликлинике предвари-
тельную запись таким обра-
зом, чтобы  пациенты, находя-
щиеся под наблюдением, мог-
ли приходить к врачу тогда, 
когда положено, а не когда по-
лучилось урвать талончик. Но 
для приёма пациентов с экс-
тренными проблемами не 
должно быть отказа.

Какой именно найти вари-
ант или сразу несколько вари-
антов выхода из сложившейся 
ситуации — у нас есть кому ре-
шать. Для этого существуют 
департамент, управление и 
прочие учреждения, занимаю-
щиеся вопросами организа-
ции системы здравоохране-
ния.

В любом случае дети долж-
ны получать медицинскую по-
мощь — действительно опера-
тивную и доступную.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

НАБОЛЕЛО

НА ПОДСТУПАХ К ОКУЛИСТУ

В настоящее время обеспеченность меди-

цинскими кадрами в системе здравоохранения 

Орловской области  составляет около трёх ты-

сяч человек. Примерно 600 вакансий остаются 

свободными. Если не предпринять экстренных 

мер сегодня, то завтра будет некому лечить ни 

взрослое население, ни детское.

В  отдел по работе с читателями на днях 

пришла целая делегация родителей, чьи дети 

обслуживаются в детской поликлинике 

Советского района. Женщины были настолько 

расстроены и взволнованны, что даже не сразу 

смогли объяснить — в чём же дело. А повод для 

беспокойства, как выяснилось, был серьёзный.

История «Ровесника» началась в 80-е 
годы, когда в здании одного из ЖЭУ 
была создана комната школьника. 

Возникший потом на её основе подростко-
вый клуб в разные годы принимали под 
своё крыло то ДК ПО «Дормаш», то отдел 
образования администрации Заводского 
района г. Орла. В 1992 году, когда учрежде-
ния, занимавшиеся организацией детского 
досуга, подчас закрывались под разными 
предлогами, подростковый клуб «Ровес-
ник» был передан на баланс школы-лицея 
№ 40 по инициативе её директора Е.А. Ша-
тохина. Сейчас это единственный подрост-
ковый клуб в городе, работающий при учеб-
ном заведении, и уже в этом заключается 
его уникальность. 

В «Ровеснике» занимаются  ребята не 
только из сорокового лицея (одного из са-
мых крупных общеобразовательных учреж-
дений области с численностью учащихся 
свыше 1400 человек), но и дети из других 
орловских школ.

— Мы принимаем  всех желающих, — 
рассказывает директор клуба Е.В. Кирю-
шина. — Нам неважно, живёт ли ребёнок в 
микрорайоне лицея или нет. Главное, что-
бы у него было желание найти себе дело по 
душе, а уж наши педагоги приложат все 
усилия, чтобы  развить способности и вы-
явить скрытые таланты у мальчишек и де-
вчонок.

В этом году в «Ровеснике» занимается 
около 530 ребят, начиная от шестилеток и 
заканчивая одиннадцатиклассниками. На 

их выбор — несколько десятков кружков 
разных направлений: художественно-эсте-
тического, спортивного, социально-педа-
гогического. Многие дети посещают одно-
временно  несколько кружков, ведь занятия 
в них бесплатные. А занимаются с детьми 
одарённые, высокопрофессиональные пе-
дагоги. Потому их воспитанники добивают-
ся больших успехов, достойно заявляя о 
себе не только на городском, областном, 
но и на более высоких уровнях — вплоть до 
международного. Так, например, в 2008—
2009 годах воспитанники Н.В. Ильичёвой 
дважды завоёвывали призовые места на 
первенстве и открытом чемпионате ЦФО 
по фитнес-аэробике. В этом году ребята из 
«Ровесника» стали лауреатами междуна-
родного интернет-конкурса декоративно-
прикладного искусства «Звёзды нашего ве-
ка».

Терпеливо обучает детей таким редким 
видам декоративно-прикладного искусст-
ва, как филигрань и лаковая миниатюра 
(в технике палехской росписи), О.Ю. Коло-
меец. Всегда много желающих заниматься 
в кружке «Волшебная нить» (руководитель 
Е.Ф. Волкова). Юные мастерицы с увлече-
нием осваивают различные техники вы-
шивки, бисероплетение, аппликацию из 
ткани.  А ещё  искусные рукодельницы вме-
сте с Еленой Фёдоровной шьют костюмы 
для  ребят из театральной студии и танце-
вального кружка. Второй год руководит те-
атральной студией «Кулиска» молодой спе-
циалист — выпускница ОГИИК Любовь Вла-

димировна Балашова.Её подопечные уже 
достойно заявили о себе на городских фес-
тивалях детских и юношеских самодеятель-
ных театров.

Кружковцы с удовольствием участвуют в 
клубных и школьных мероприятиях. Многие 
воспитанники клуба остаются друзьями 
«Ровесника» и после окончания лицея: по-
сещают занятия, общаются со школьника-
ми и педагогами. Насыщенная творческая 
жизнь клуба не просто отвлекает детей и 
подростков от улицы или многочасового 
сидения за компьютерными играми, она 

помогает  мальчишкам и девчонкам реали-
зовать себя, стать более организованными 
и дисциплинированными, расширяет их 
кругозор и во многом влияет на правиль-
ный выбор будущей профессии.

Деятельность «Ровесника» осуществля-
ется при горячей поддержке и помощи ро-
дителей. Да и кто будет против, если ребё-
нок занимается рядом с домом хорошим, 
полезным делом  под руководством опыт-
ных педагогов?

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

Фото автора.

В 1971 году семья Ширяевых 
получила квартиру в доме 
№ 65 на улице Комсомоль-

ской в Орле. Очень обрадовались. 
До этого Ширяевы впятером юти-
лись в 14-метровой комнате. Поч-
ти тридцать лет семья радовалась 
новой квартире. Потом, на беду 
Ширяевым, в квартиру этажом вы-
ше вселились новые соседи.

— Более десяти лет я не нахожу 
себе покоя, — говорит Анна Ива-
новна Ширяева. — Ежегодно меня 
заливает соседка сверху. На мои 
мирные обращения к ней в ответ 
слышу только оскорбления. Пер-
вые годы писала заявления в ЖЭУ, 
потом стыдно стало отрывать лю-
дей от работы. Никакой компенса-
ции от соседки ни разу не получи-
ла. Пятна на потолке забеливала 
сама, как могла. Но теперь я ста-
рая, сама делать ремонт уже не в 
состоянии...

Пенсионерка рассказала, что 
причина потопа всегда одна — 
безалаберность и безответствен-
ность соседей. То они стирают, то 
ребенка купают, то рыбу размора-
живают... — и вода из ванны и ра-

ковины переливается на пол. По-
следней каплей в чаше терпения 
пенсионерки стал залив летом 
прошлого года.

— Водопад тогда обрушился на 
мою кухню, ванную и коридор, — 
вспоминает А.И. Ширяева. — Я 
долгое время не могла пользовать-
ся светом: боялась замыкания. Ле-
то было жаркое, и я несколько не-
дель задыхалась в сырой квартире. 
Стала плохо себя чувствовать, под-
нялось давление, щемило серд це.

Когда Анна Ивановна обрати-
лась к соседке с претензией, то ни-
чего нового не услышала. Соседка 
не собиралась оплачивать ущерб 
или делать ремонт в квартире пен-
сионерки. Мало того, она, по мно-
голетней привычке, даже не изви-
нилась. Тогда Ширяева обратилась 
с исковым заявлением в мировой 
суд. Соседка пенсионерки ни на 
одно заседание суда не явилась, 
решение было вынесено заочно.

Для того чтобы обратиться в 
суд, пенсионерке пришлось нанять 
адвоката, а также независимого 
оценщика для определения обще-
го ущерба, нанесенного в резуль-

тате затопления квартиры. Анне 
Ивановне эти услуги обошлись в 
5620 рублей. А еще госпошлина — 
400 рублей.

— Кроме пенсии, у меня нет 
д р у г и х  д о х о д о в ,  —  г о в о р и т 
А.И. Ширяева. — Собирала деньги 
на предстоящий юбилей. А вместо 
праздника пришлось бегать по ин-
станциям и собирать документы 
для суда.

Ущерб в результате залива 
оценщик оценил в 400 рублей (!).

— Я не понимаю, как за эти 
деньги возможно сделать хоть ка-
кой-то ремонт. Этой суммы с тру-
дом хватит, чтобы купить мел и ин-
с т р у м е н т ы ,  —  п р о д о л ж а е т 
А.И. Ширяева. — А кто бесплатно 
вынесет всю мебель из кухни, кто 
смоет старую побелку и нанесет 
новую? В свои шестьдесят лет я не 
в силах этого сделать.

По мнению Анны Ивановны, сто-
имость работ по ремонту ее квар-
тиры после залива составляет око-
ло 2 тысяч рублей.

 У злополучной соседской квар-
тиры, как выяснилось во время су-
да, целых три хозяина, один из ко-
торых — несовершеннолетний ре-
бенок. Судья разделил ответствен-
ность за залив между ними поров-
ну. Им предстояло оплатить сосед-
ке помимо ущерба и судебные из-

держки. Но в итоге только один из 
них выплатил пенсионерке 2140 
рублей. Теперь судебные приставы 
пытаются взыскать с соседки Анны 
Ивановны оставшиеся 4280 руб-
лей. Правда, есть сомнения отно-
сительно того, что пенсионерка 
сможет в ближайшее время полу-
чить свои деньги. Соседка с одина-
ковым спокойствием относится к 
претензиям пенсионерки, требова-
ниям суда и судебных приставов.

Анна Ивановна просила суд 
компенсировать ей моральный 
вред. Его она оценила в три тысячи 
рублей. Однако судья отказала в 
удовлетворении этих требова-
ний...

Почти 11 лет пенсионерка стра-
дает от регулярных заливов своей 
квартиры, и, получается, этой ис-
тории нет и не будет конца. Найти 
управу на нерадивых соседей, как 
оказалось, не помогают ни угово-
ры, ни обращения в суд и службу 
судебных приставов. Пытаясь по 
закону наказать соседей, пенсио-
нерка только еще раз наказала се-
бя, потратила свои деньги, кото-
рые теперь не скоро получит на-
зад, потратила время и нервы, со-
бирая необходимые документы.  
Получается, против хамства нет 
приема?..

Юлия КОРОЛЁВА.

КОГДА ВЕРСТАЛСЯ 
НОМЕР

Пока Анна Ивановна пытается 
добиться от судебных приставов 
активности по взысканию долга у 
соседки, а приставы ищут меры 
воздействия на нее, квартира пен-
сионерки снова оказалась зали-
той.

Как видите, дорогие читатели, 
ситуация абсурдная. Но ведь так 
не может продолжаться вечно, 
кто-то должен помочь бедной 
женщине, более десяти лет стра-
дающей от постоянных заливов. 
Конечно, пенсионерка могла бы 
обменять квартиру и переехать в 
другое жилье, но, согласитесь, 
это не устранит проблему: на ее 
месте окажутся другие люди, ко-
торым также придется бороться 
за право спокойно жить в своей 
квартире. Мы считаем, что к ре-
шению проблемы Анны Ивановны 
должны подключиться городские 
власти (квартира пенсионерки 
муниципальная) и общество за-
щиты прав потребителей. Кроме 
того, мы надеемся, что наша пуб-
ликация не останется незамечен-
ной Управлением по государст-
венному строительному надзору 
и жилищной инспекции Орлов-
ской области. Также мы совето-
вали бы А.И. Ширяевой попробо-
вать застраховать свою квартиру 
на случай залива. Страховые вы-
платы могли бы компенсировать 
материальные затраты на ре-
монт.

СИТУАЦИЯ АБСУРДА

Одиннадцатилетний потоп
Скажи мне, кто твои соседи, и я скажу, повезло ли 

тебе с квартирой. Пенсионерке Анне Ивановне 

Ширяевой с жильем не повезло. Вот уже 11 лет ее 

квартиру регулярно заливают соседи сверху. 

ДОСУГ ДЕТЕЙ И ПОДРОСТКОВ

«Ровесник» 
собирает друзей

Широкой известностью и популярностью у жителей  909-го 

квартала города Орла пользуется подростковый клуб 

«Ровесник», действующий при лицее № 40. В этом квартале 

нет никаких  учреждений культуры, и клуб является 

своеобразным оазисом творчества, где ребята могут найти 

применение своим талантам.
ПОДКОЖНАЯ 

ИСТОРИЯ
Житель Орла приобрел 

в магазине хороший дорогой 

ремень. Дома примерил 

и понял, что его надо 

немного укоротить. Отрезал 

и увидел, что это вовсе 

не кожа, а какой-то 

непонятный кожзаменитель 

с  клеёнкой внутри. 

Попробовал поджечь кусочек 

и почувствовал запах 

пластмассы, хотя внешне 

ремень выглядел красиво 

и его не отличишь от 

натурального кожаного. 

Но в магазине отказались 

принять купленную вещь.

— Конечно, уважающий себя 
производитель всегда пишет 
состав материала, из которого 
сделан продукт, и не пытается 
выдать заменитель за кожу. 
Это явное введение потребителя 
в заблуждение. Обязательно надо 
писать претензию, потому что 
магазин несёт ответственность 
за производителя, то есть за 
товар, которым торгует.

Я ТЕБЕ 

НЕ ПОЗВОНЮ...
В Международный женский 

день муж преподнёс 

в подарок жене новый 

мобильный телефон. 

К сожалению, жене 

категорически 

не понравился дизайн 

аппарата. Можно ли 

поменять телефон 

на другой?

— Нет. Ни поменять, ни вернуть 
качественный телефон нельзя, 
так как он не входит в перечень 
товаров надлежащего качества, 
подлежащих возврату и обмену. 

ЗА СТЕКЛОМ
Семья Гавриловых решила 

поставить новые окна 

из ПВХ. Обратились в одну 

из многочисленных фирм, 

заключили договор, 

и работа была сделана. 

Но через какое-то время 

хозяева заметили, что окна 

запотевают, а во время 

заморозков на них 

образуется наледь. 

 Это нормально?

— Нет, такого не должно быть. 
Конечно, стёкла могут запотевать, 
если, например, на плите стоит 
кипящая кастрюля, но после 
открытия окна запотевание 
должно исчезать. А наледи не 
должно быть тем более. Смело 
пишите претензию и относите 
в эту фирму.

ДЕНЬГИ НА СТОЛ
Стол, который в магазине 

казался идеальным, на деле 

оказался практически 

гнилым — проминался даже 

при лёгком нажатии. 

К тому же швы были 

не заделаны с той стороны, 

которая в магазине стояла 

к стенке.

— В данном случае, конечно, 
надо  написать претензию на  
руководство магазина, 
продавшего вещь ненадлежащего 
качества.

(Как нам стало известно позже,  
на претензию покупательницы 
руководитель магазина не 
отреагировал, поэтому ей 
пришлось обращаться в судебные 
органы. Но как только пришла 
повестка в суд, из магазина по-
звонили — и деньги сразу вернули, 
взяв обещание с покупательницы 
забрать заявление из суда. Так 
стоило ли доводить дело до суда? 
— Прим. авт. И.П.).

СУМКА-СКУНС
Студентка одного из 

орловских колледжей купила 

сумку, но она источала такой 

едкий запах, 

что приходилось на ночь 

выносить её из комнаты. 

Терпела три месяца: думала, 

что со временем «аромат» 

выветрится. Но ничего 

не помогло. Отнесла сумку 

обратно в магазин, 

но, по мнению продавца, 

никакого запаха от сумки 

не исходило, поэтому деньги 

девушке не вернули. 

— В таком случае поможет 
только независимая экспертиза. 
Но её придётся проводить за свои 
деньги. Если результат 
экспертизы будет не в пользу 
магазина, то можно требовать 
замены товара, уменьшения цены 
или возврата денег.

НОСИТЬ 

ИЛИ НЕ НОСИТЬ?
Наталья относится к такому 

типу людей, которые долго 

во всём сомневаются. 

Купила туфли, но не носила 

их, так как  не была точно 

уверена: устраивают ли они 

её во всём? Через 20 дней 

решила  всё-таки обувь 

сдать обратно. 

Но ей отказали, ссылаясь 

на то, что прошёл срок 

гарантии — 14 дней. 

Разве это правильно?

— Да, согласно статье 
25 Закона о защите прав 
потребителей только в течение 
14 дней можно вернуть или 
обменять новую вещь 
надлежащего качества, если она 
не подошла или не понравилась. 
По истечении этого срока товар 
надлежащего качества 
не принимается.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Телефон общества 

потребителей Советского 

района города Орла 

78-07-08.

Кто защитит 
потребителя?

НАШИХ ЧИТАТЕЛЕЙ КОНСУЛЬТИРУЕТ 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ОБЩЕСТВА ПОТРЕБИТЕЛЕЙ 

СОВЕТСКОГО РАЙОНА ГОРОДА ОРЛА 

ИРИНА АЛЕКСАНДРОВНА ПОЛКОВНИКОВА

Руководитель театральной студии Л.В. Балашова и ее воспитанники. 
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Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Отдел по управлению муниципальным имуществом 
администрации Верховского района сообщает о внесе-
нии изменений в объявление, опубликованное в газете «Ор-
ловская правда» № 43 (25388) от 30.03.2011 г., а именно: вме-
сто слов «… Верховский район, Васильевский с/с, террито-
рия бывшего ЗАО «Андреево» читать: «…Верховский район, 
Галичинский с/с, территория бывшего ЗАО «Андреево».

ИЗВЕЩЕНИЕ ОБ ИТОГАХ ПРОВЕДЕНИЯ АУКЦИОНА

Департамент имущества, промышленности и информати-
зации Орловской области (юридический адрес: г. Орел, 
пл. Ленина, 1) извещает, что объявленный на 4 апреля 2011 го-
да аукцион по продаже права на заключение договоров арен-
ды земельных участков из земель сельскохозяйственного на-
значения: площадью 840 019 кв. м, с кадастровым номером 
57:12:0040301:88, местоположением: Орловская область, 
Корсаковский район, Новомихайловское сельское поселение, 
на территории бывшего СПК «Михайловское»; площадью 
1 018 199 кв. м, с кадастровым номером 57:12:0030101:61, 
местоположением: Орловская область, Корсаковский район, 
Корсаковское сельское поселение, на территории бывшего 
СПК «Корсаковский»; площадью 285 012 кв. м, с кадастровым 
номером 57:15:0010401:40, местоположением: Орловская об-
ласть, Свердловский район, Яковлевский с/с, территория 
бывшего колхоза «Рассвет», северо-западнее д. Дурново, юж-
нее бывшего мехтока, вдоль дороги; площадью 1 197 001 кв. м, 
с кадастровым номером 57:15:0010201:74, местоположени-
ем: Орловская область, Свердловский район, Яковлевский 
с/с, территория бывшего колхоза «Рассвет», вблизи д. Дол-
гое, в южной части ограничен урочищем Бандала; площадью 
154 000 кв. м, с кадастровым номером 57:15:0050201:78, мес-
тоположением: Орловская область, Свердловский район, 
Красноармейское сельское поселение, территория АО «Кура-
кинское», северо-западнее д. Березки; площадью 77 000 кв. м, 
с кадастровым номером 57:11:0030201:73, местоположени-
ем: Орловская область, Мценский район, Подберезовский 
сельский совет, по смежеству с землями г. Мценска между 
р. Зуша и автодорогой Мценск—Ядрино; площадью 12 991 кв. м 
с кадастровым номером 57:10:0020101:1879, в районе насе-
ленного пункта Какуринка, расположенного в границах уча-
стка, адрес ориентира: Орловская область, Орловский район, 
Становское сельское поселение, на территории бывшего 
ДООО АПФ «Соловьиное Эхо» АО СПЗ; площадью 65 007 кв. м, 
с кадастровым номером 57:10:0020101:1885, в районе насе-
ленного пункта Какуринка, расположенного в границах участка, 
адрес ориентира: Орловская область, Орловский район, Ста-
новское сельское поселение, на территории бывшего ДООО 
АПФ «Соловьиное Эхо» АО СПЗ, признан несостоявшимся.

Победителем аукциона по продаже права на заключение 
договора аренды земельного участка из земель сельскохо-
зяйственного назначения площадью 1 316 400 кв. м, с кадаст-
ровым номером 57:17:0020101:124, местоположением: Ор-
ловская область, Малоархангельский район, Октябрьский с/с, 
с северной стороны примыкает к ручью Белый, с северо-вос-
точной, восточной и юго-восточной стороны ограничен лесо-
полосой, с юго-западной стороны граничит с землями г. Мало-
архангельска, с западной стороны ограничен лесополосой, 
признана гражданка Полякова О.С., заявившая последнее 
предложение о цене годовой арендной платы земельного уча-
стка 257 000 рублей.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения» участники долевой собст-
венности на земельный участок из земель сельскохозяйственно-
го назначения, расположенный по адресу: Орловская область, Зна-
менский район, Знаменское с/п, ЗАО МТС «Орловское полесье», ка-
дастровый номер 57:02:0000000:0042, уведомляются о проведе-
нии общего собрания.

Место проведения: г. Орел, ул. С. Шаумяна, д. 35, офис 26.
Дата проведения: 18 мая 2011 г.
Время проведения: 9.00.
Форма проведения: открытая.
Организатор собрания: представитель по нотариальным дове-

ренностям от имени собственников земельных долей Корнилова 
Ольга Ивановна.

Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1. Местоположение части находящегося в долевой собственно-

сти земельного участка, в границах которой в первоочередном по-
рядке выделяются земельные участки в счет земельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собственно-
сти земельного участка, в границах которой находятся невостребо-
ванные земельные доли.

3. Местоположение части находящегося в долевой собственно-
сти земельного участка, в границах которой выделяются земельные 
участки в счет земельных долей для передачи таких земельных уча-
стков в аренду.

4. Условия передачи земельного участка, находящегося в доле-
вой собственности, в аренду (размер арендной платы, срок догово-
ра и другие существенные условия).

Каждому участнику долевой собственности на земельный уча-
сток при себе необходимо иметь документы, удостоверяющие лич-
ность (паспорт), правоустанавливающие или правоподтверждаю-
щие документы на земельную долю (свидетельство), доверенность 
(в случае представительства). От имени собственников земельных 
долей на собрании может присутствовать их представитель (дове-
ренное лицо). Более подробную информацию можно получить по 
телефону 8-920-810-99-22.

УПРАВЛЕНИЕ ЛЕСАМИ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
объявляет конкурс на замещение вакантных должностей

руководителей казенных учреждений Орловской 
области —лесничих:

1. Лесничий казенного учреждения Орловской области «Бол-
ховское лесничество». Адрес учреждения: 303140, Орловская об-
ласть, г. Болхов, пер. 2-й Войковский, д. 2.

2. Лесничий казенного учреждения Орловской области «Дмит-
ровское лесничество». Адрес учреждения: 303240,Орловская об-
ласть, г. Дмитровск, ул. Советская, д. 139-а.

3. Лесничий казенного учреждения Орловской области «Ливен-
ское лесничество». Адрес учреждения: 303800, Орловская об-
ласть, г. Ливны, ул. Капитана Филиппова, д. 33.

4. Лесничий казенного учреждения Орловской области «Ново-
сильское лесничество». Адрес учреждения: 303500, Орловская 
область, г. Новосиль, ул. Лесная, д. 20.

Квалификационные требования:
— высшее профессиональное (лесохозяйственное) образование;
— работа на инженерно-технических и руководящих долж-

ностях в лесном хозяйстве не менее 5 лет.
Для участия в конкурсе представляются следующие доку-

менты:
а) личное заявление;
б) заверенные в установленном порядке копии трудовой книж-

ки, паспорта или заменяющего его документа, документов об об-
разовании государственного образца;

в) предложения по программе деятельности учреждения (в за-
печатанном конверте);

г) собственноручно заполненную и подписанную анкету с при-
ложением фотографии (3x4);

д) собственноручно заполненную справку о доходах, об иму-
ществе и обязательствах имущественного характера, форма кото-
рой утверждена Указом Президента Российской Федерации от 
18.05.2009 г. № 559.

Претендент может по своему усмотрению представить допол-
нительно другие документы или заверенные их копии, характери-
зующие его профессиональную подготовку.

Несвоевременное предоставление указанных документов, пре-
доставление не в полном объеме или с нарушением правил оформ-
ления является основанием для отказа претенденту в их приеме.

Документы направляются в Управление лесами Орловской об-
ласти в десятидневный срок с момента опубликования объявле-
ния о проведении конкурса по почте заказным письмом с прило-
жением описи документов и двух конвертов с обратным адресом 
претендента либо представляются претендентами непосредст-
венно в управление.

Почтовый адрес Управления лесами Орловской области: 
302001, г. Орел, ул. Комсомольская, 33. Время работы управле-
ния: с 9.00 до 18.00, перерыв — с 13.00 до 14.00.

Конкурс проводится в два этапа. Первый этап проводится в 
форме конкурса документов, представленных претендентами, и 
рассмотрения предложений претендентов по программе деятель-
ности учреждения. Второй этап конкурса проводится в форме со-
беседования в целях оценки профессиональных и личностных ка-
честв претендентов.

Предполагаемые дата и место проведения конкурса: 
27 апреля 2011 г., г. Орел, ул. Комсомольская, 33.

Более подробная информация о конкурсе размещена в госу-
дарственной специализированной информационной системе 
«Портал Орловской области — публичный информационный 
центр» в сети Интернет.

Контактный телефон 8 (4862) 54-16-57.

Куприн Александр Николаевич, представитель, действую-
щий по доверенности от имени 5 собственников 2 земельных до-
лей размером 5,1 га каждая, в том числе пашни — 4 га каждая, се-
нокоса — 0,7 га каждая, и 4 земельных долей размером 2,55 га 
каждая, в том числе пашни — 2,2 га каждая, сенокоса — 0,35 га 
каждая, в праве общей долевой собственности на земельный уча-
сток общей площадью 31297956,00 кв. м, кадастровый номер 
57:09:0000000:33, расположенный по адресу: Орловская область, 
Кромской район, Стрелецкое сельское поселение, СПК «Путь к 
рассвету», д. Черкасская,

ИЗВЕЩАЕТ
о намерении собственников выделить земельный участок об-

щей площадью 20,4 га, в том числе пашни — 17,6 га, сенокоса — 
2,8 га, в счет 6 земельных долей в праве общей долевой собствен-
ности на земельный участок из земель сельскохозяйственного на-
значения:

пашня: полевой севооборот № 2, поле VI — 2, часть рабочего 
участка 2, часть рабочего участка 1 площадью 20,4 га;

пастбища: вблизи п. Ясная Поляна в балке правая сторона по 
течению р. Недна, от границы с бывшим СПК им. М. Горького, пло-
щадью 2,8 га.

Обоснованные возражения от участников общей долевой соб-
ственности по местоположению выделяемого земельного участка 
вручаются представителю собственников земельных долей Куп-
рину Александру Николаевичу лично под роспись либо направля-
ются по адресу: Орловская обл., Кромской р-н, д. Большая Дра-
гунская, д. 22-а, тел. 8-920-722-80-28, по почте заказным пись-
мом, с описью вложения и с уведомлением о вручении в течение 
30 дней со дня публикации настоящего извещения.

К возражениям, в какой бы форме они ни были направлены 
представителю собственников земельных долей, возражающая 
сторона — участник общей долевой собственности — должна при-
ложить следующие документы: копию документа, удостоверяюще-
го личность (паспорт), копии документов, подтверждающих право 
собственности на земельную долю (долю в праве), а также указать 
реквизиты, по которым с ними можно связаться с целью урегулиро-
вания возникшего спора.

В случае если от имени возражающей стороны действует пред-
ставитель, то помимо указанных документов к возражению прила-
гаются документы, подтверждающие полномочия данного пред-
ставителя.

Согласно ст. 8 Закона Орловской области «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения в Орловской обла-
сти», ст. 34 Земельного кодекса РФ муниципальное учреж-
дение Корсаковский отдел по управлению муниципаль-
ным имуществом извещает о предстоящем предостав-
лении в аренду земельного участка из земель сельскохо-
зяйственного назначения площадью 2 га (пастбище) для сель-
скохозяйственного использования, расположенного по адре-
су: Орловская область, Корсаковский район, Корсаковское 
сельское поселение, с юго-восточной стороны бывшей дерев-
ни Пакша, с восточной стороны автодороги Корсаково—
Мценск, с северной стороны урочища Липняк.

За дополнительной информацией о местонахождении пре-
доставляемого земельного участка, а также с заявками обра-
щаться в муниципальное учреждение Корсаковский отдел по 
управлению муниципальным имуществом по адресу: 303580, 
Орловская область, Корсаковский район, с. Корсаково, ул. Со-
ветская, д. 31, тел. 8 (48667) 2-11-41, в течение месяца с мо-
мента опубликования настоящего объявления.

КФХ «Харламов Александр Михайлович» (свидетельство о 
регистрации 57 № 000447287 от 26.02.2004 г., ОГРНИП 
304573105700024, ИНН 570500019350, юр. адрес: Орловская обл., 
Верховский р-н, с. Русский Брод), будучи фактическим пользова-
телем земельных участков (массивов) из земель сельхозназначе-
ния общей долевой собственности граждан, не распорядившихся 
своими земельными долями, расположенных по адресу: Орловс-
кая обл., Верховский р-н, Теляженский с/с, территория бывшего 
СПК «Теляженский», кадастровый номер 57:19:0000000:98, уве-
домляет граждан-собственников, не распорядившихся в соот-
ветствии с действующим законодательством земельными доля-
ми, о том, что, исходя из принципа учета значения земли как осно-
вы жизни и деятельности человека, приоритета охраны земли как 
важнейшего компонента окружающей среды и средства производ-
ства в сельском хозяйстве, а также исходя из очевидной выгоды и 
пользы, которые приобретут собственники (правообладатели) та-
ких земельных долей, действуя в чужом интересе без поручения в 
соответствии с нормами главы 50 Гражданского кодекса РФ (ч. 2), 
приступает к использованию следующих земельных участков:

н 8 площадь 35,61 га, н 9 площадь 5,51 га, н 1 площадь 32,8 га, 
н 19 площадь 2,55 га,

в соответствии с их целевым назначением на неограниченный 
срок для сельскохозяйственного производства с момента опубли-
кования настоящего извещения.

Вследствие этого КФХ «Харламов Александр Михайлович» при-
нимает на себя исполнение перед государством следующих обя-
занностей собственников: 

— рациональное использование земельных участков в соответ-
ствии с их целевым назначением и разрешением; 

— осуществление мероприятий по охране земель; 
— своевременное внесение платежей за землю; 
— недопущение загрязнения, захламления, деградации и ухуд-

шения земель.
По всем возникающим вопросам обращаться по адресу: 

303710, Орловская обл., Верховский р-н, с. Русский Брод, 
ул. Сельхозтехника, 16 или по телефону 8 (48676) 2-12-45.

Юдина Надежда Григорьевна, представитель от имени соб-
ственников двадцати одной земельной доли размером 3,8 га каж-
дая и двух земельных долей размером 7,6 га каждая в праве об-
щей долевой собственности на земельный участок общей площа-
дью 16526001,00 кв. м, кадастровый номер 57:09:0040101:3, рас-
положенный по адресу: Орловская область, Кромской район, Ку-
тафинское сельское поселение, СПК им. Карла Маркса, д. Колки,

ИЗВЕЩАЕТ
о намерении собственников выделить земельный участок об-

щей площадью 95 га в счет 23 (двадцати трех) земельных долей в 
праве общей долевой собственности на земельный участок из зе-
мель сельскохозяйственного назначения:

производственный участок № 1, полевой севооборот, поле I, 
рабочий участок № 7 площадью 41 га; рабочий участок № 8 пло-
щадью 8 га; рабочий участок № 9 площадью 7 га; рабочий участок 
№ 10 площадью 28 га;

производственный участок № 1, полевой севооборот, поле IV, 
рабочий участок № 1 площадью 6 га; рабочий участок № 3 площа-
дью 13 га; часть рабочего участка № 4 площадью 6,38 га;

производственный участок № 1, полевой севооборот, поле V, 
часть рабочего участка № 2 площадью 23,25 га.

Обоснованные возражения от участников общей долевой соб-
ственности по местоположению выделяемого земельного участка 
вручаются представителю собственников земельных долей Юди-
ной Надежде Григорьевне лично под роспись либо направляются 
по адресу: Орловская область, Кромской район, пгт. Кромы, 
ул. Советская, д. 27 по почте заказным письмом с описью вложе-
ния и уведомлением о вручении в течение 30 дней со дня публика-
ции настоящего извещения. 

К возражениям, в какой бы форме они ни были направлены 
представителю собственников земельных долей, возражающая 
сторона — участник общей долевой собственности — должна при-
ложить следующие документы: копию документа, удостоверяю-
щего личность (паспорт), копии документов, подтверждающих 
право собственности на земельную долю (долю в праве), а также 
указать реквизиты, по которым с ними можно связаться с целью 
урегулирования возникшего спора.

В случае если от имени возражающей стороны действует пред-
ставитель, то помимо указанных документов к возражению прила-
гаются документы, подтверждающие полномочия данного пред-
ставителя.

Управление Федеральной службы государственной 

регистрации, кадастра и картографии по Орловской 

области (Управление Росреестра)

сообщает

о проведении 15 апреля 2011 года с 10.00 до 13.00 

«горячей линии»

по вопросам государственной регистрации прав на объек-
ты жилого назначения (квартиры, комнаты, жилые дома), а 
также порядка государственной регистрации договоров, со-
ставленных в простой письменной форме (купли-продажи, да-
рения, мены).

На вопросы граждан будет отвечать заместитель начальни-
ка отдела регистрации прав на объекты жилого назначения 
Стрельцова Татьяна Петровна по телефону 8 (4862) 45-64-52.

Приглашаем всех желающих принять участие в работе «го-
рячей линии» и получить квалифицированную консультацию 
специалистов.

УПРАВЛЕНИЕ ПО МУНИЦИПАЛЬНОМУ ИМУЩЕСТВУ 
МЦЕНСКОГО РАЙОНА 

сообщает:
на основании решения об организации торгов, принятого пос-

тановлением администрации Мценского района от 02.03.2011 г. 
№ 158, был проведен конкурс с открытой формой по составу уча-
стников, по продаже права на заключение договоров аренды зе-
мельных участков из категории земель сельскохозяйственного на-
значения, разрешенное использование — для сельскохозяйствен-
ного использования:

лот №1 — кадастровый номер 57:11:0030301:198, местополо-
жение: Орловская область, Мценский район, Высокинский с/с, по 
смежеству с Залегощенским и Новосильским районами, общей 
площадью 212177 кв. м;

лот №2 — кадастровый номер 57:11:0030301:197, местополо-
жение: Орловская область, Мценский район, Высокинский с/с, в 
направлении на юго-запад от н.п. Образцово, общей площадью 
254062 кв. м;

лот №3 — кадастровый номер 57:11:0030301:196, местополо-
жение: Орловская область, Мценский район, Высокинский с/с, в 
направлении на юго-запад от н.п. Образцово, общей площадью 
223686 кв. м;

лот №4 — кадастровый номер 57:11:0030301:192, местополо-
жение: Орловская область, Мценский район, Высокинский с/с, в 
направлении на юго-запад от н.п. Стрельниково, общей площа-
дью 408212 кв. м;

лот №5 — кадастровый номер 57:11:0030301:189, местополо-
жение: Орловская область, Мценский район, Высокинский с/с, в 
направлении на юго-восток от н.п. Бараново, общей площадью 
1121639 кв. м;

лот №6 — кадастровый номер 57:11:0030301:187, местополо-
жение: Орловская область, Мценский район, Высокинский с/с, по 
направлению на северо-восток от н.п. Образцово, общей площа-
дью 2642725 кв. м;

лот №7 — кадастровый номер 57:11:0030301:188, местополо-
жение: Орловская область, Мценский район, Высокинский с/с, в 
направлении на юго-запад от н.п. Стрельниково по смежеству с 
Залегощенским районом, общей площадью 2037695 кв. м;

лот №8 — кадастровый номер 57:11:0030301:190, местоположе-
ние: Орловская область, Мценский район, Высокинский с/с, в на-
правлении на юг от н.п. Бараново, общей площадью 1028428 кв. м;

лот №9 — кадастровый номер 57:11:0030301:191, местополо-
жение: Орловская область, Мценский район, Высокинский с/с, в 
направлении на северо-восток от н.п. Образцово по смежеству с 
Залегощенским районом, общей площадью 539043 кв. м;

лот №10 — кадастровый номер 57:11:0030301:195, местополо-
жение: Орловская область, Мценский район, Высокинский с/с, по 
смежеству с северной стороны от н.п. Хапово, общей площадью 
301631 кв. м. 

Обременения на земельные участки (лоты): не зарегистриро-
вано.

Организатором торгов выступало управление по муниципаль-
ному имуществу Мценского района.

Победителем конкурса по лотам №1—№10 признано ЗАО «Аг-
ропромышленная Компания «Образцово», предложения которого 
были оценены конкурсной комиссией по наивысшему баллу.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте земель сель-
скохозяйственного назначения» участники долевой собственности 
на земельный участок из земель сельскохозяйственного назначе-
ния, расположенный по адресу: Орловская область, Орловский район, 
ОАО «Орловские истоки», СП «Новоселовское» (бывшее ТОО «Новосе-
ловское»), кадастровый номер 57:10:0020101:1063, уведомляются о 
проведении общего собрания.

Место проведения: г. Орел, ул. С. Шаумяна, д. 35, офис 26.
Дата проведения: 16 мая 2011 г.
Время проведения: 9.00.
Форма проведения: открытая.
Организатор собрания: представитель по нотариальным дове-

ренностям от имени собственников земельных долей Пецкович Сте-
пан Дмитриевич.

Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1. Местоположение части находящегося в долевой собственности 

земельного участка, в границах которой в первоочередном порядке 
выделяются земельные участки в счет земельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собственности 
земельного участка, в границах которой находятся невостребованные 
земельные доли.

3. Местоположение части находящегося в долевой собственности 
земельного участка, в границах которой выделяются земельные уча-
стки в счет земельных долей для передачи таких земельных участков в 
аренду.

4. Условия передачи земельного участка, находящегося в долевой 
собственности, в аренду (размер арендной платы, срок договора и 
другие существенные условия).

Каждому участнику долевой собственности на земельный участок 
при себе необходимо иметь документы, удостоверяющие личность 
(паспорт), правоустанавливающие или правоподтверждающие доку-
менты на земельную долю (свидетельство), доверенность (в случае 
представительства). От имени собственников земельных долей на 
собрании может присутствовать их представитель (доверенное лицо). 
Более подробную информацию можно получить по телефону 8 (4862) 
41-18-75.

Зиновьев Игорь Владимирович, действующий по нотариаль-
ным доверенностям от имени собственников 10 долей в праве на 
земельный участок, расположенный по адресу: Орловская об-
ласть, Дмитровский район, Плосковский с/с, КСП «Новая жизнь», 
кадастровый номер 57:07:0000000:96,

ИЗВЕЩАЕТ
о намерении собственников выделить земельный участок пло-

щадью 66 га сельскохозяйственных угодий в счет 10 долей в праве 
на земельный участок из земель сельскохозяйственного назначе-
ния:

севооборот 1, поле VI, рабочий участок 5,
севооборот 1, поле VI, часть рабочего участка 6,
севооборот 1, поле VII, рабочий участок 5.
Информацию о собственниках земельных долей, желающих 

выделить земельный участок, а также дополнительные данные о 
местоположении выделяемого участка можно получить у предста-
вителя собственников (г. Орел, ул. С. Щедрина, д. 4).

Обоснованные возражения от участников общей долевой соб-
ственности по местоположению выделяемого земельного участка 
направляются представителю собственников земельных долей в 
течение 30 дней со дня публикации настоящего извещения.

Торги в форме аукциона, открытого по составу участ-

ников и форме подачи предложений о цене, по продаже 

права на заключение договора аренды земельного уча-

стка, назначенные на 14 марта 2011 года:

Лот 1. Земельный участок из земель сельскохозяйственно-
го назначения, местоположение: Орловская область, Дмит-
ровский район, Друженское сельское поселение, в границах 
бывшего КСХП им. Кирова, граница участка многоконтурная, 
количество контуров — 7, общей площадью 2186056 кв. м, ка-
дастровый номер 57:07:0000000:112, для сельскохозяйствен-
ного использования, начальный размер годовой арендной 
платы — 85000,0 (восемьдесят пять тысяч) рублей, размер за-
датка — 17000 (семнадцать тысяч) рублей, «шаг аукциона» — 
4250 (четыре тысячи двести пятьдесят) рублей, срок договора 
аренды — пять лет, признаны состоявшимися. Победитель — 
КФХ Индарбиева З.Х., годовая сумма арендной платы — 
93500 рублей.

В объявление, данное Волнотеповым Иваном Ивановичем 
в газете «Орловская правда» № 10 (25355) от 26 января 2011 
года, вносится поправка: вместо слов «Волнотепов Иван Ивано-
вич, собственник 4 (четырех) земельных долей и представитель, 
действующий по доверенности от имени собственников 4 (четырех) 
земельных долей…» следует читать: «Волнотепов Иван Иванович, 
собственник 3 земельных долей и представитель, действующий по 
доверенности от имени собственников 5 земельных долей…».

Собственники 7 земельных долей размером 9,42 га (в том числе 
пашни — 8,54 га) каждая, в праве общей долевой собственности на зе-
мельный участок из земель сельскохозяйственного назначения, рас-
положенный по адресу: Орловская область, Покровский район, Топков-
ское с/п, территория ХП «им. Тургенева», ООО «Тургеневское», находя-
щийся в общей долевой собственности граждан, извещают о намере-
нии выделить в счет своих долей 65,94 га (из них пашни — 59,78 га) в 
соответствии со следующими адресными характеристиками:

территория ХП «им. Тургенева» ООО «Тургеневское»,
полевой севооборот, производственный участок №1,
поле № 5, рабочий участок 3 — 68,24 га, а также кормовые угодья в 

урочище Лычевский.
Обоснованные возражения направлять по адресу: 302008, г. Орел, 

ул. Машиностроительная, д. 6, ООО «Северное сияние» (Дьяченко В.В.), 
тел.: 8-910-748-75-69, 8-910-748-69-25.

Шашков Владимир Иванович, собственник 35 земельных до-
лей размером 7,6 га каждая, в том числе пашни — 7,6 га каждая, в 
праве общей долевой собственности на земельный участок об-
щ е й  п л о щ а д ь ю  1 6 3 4 0 0 0 0  к в .  м ,  к а д а с т р о в ы й  н о м е р 
57:01:0000000:27, расположенный по адресу: Орловская область, 
Болховский район, Бориловский с/с,

ИЗВЕЩАЕТ
о своем намерении выделить земельный участок общей пло-

щадью 266 га, в том числе пашни — 266 га, в счет 35 земельных 
долей в праве общей долевой собственности на земельный уча-
сток из земель сельскохозяйственного назначения:

севернее н.п. Баевский, севооборот 1, поле V, рабочий участок 1 — 
часть, участок 2, участок 3 — часть.

Обоснованные возражения от участников общей долевой соб-
ственности по местоположению выделяемого земельного участка 
вручаются собственнику земельных долей Шашкову Владимиру 
Ивановичу лично под роспись либо направляются по адресу: 
Орловская область, г. Болхов, ул. Машиностроительная, 23, тел. 
8-920-818-23-96, по почте заказным письмом с описью вложения 
и с уведомлением о вручении в течение 30 дней со дня публикации 
настоящего извещения.

К возражениям, в какой бы форме они ни были направлены 
собственнику земельных долей, возражающая сторона — участ-
ник общей долевой собственности — должна приложить следую-
щие документы: копию документа, удостоверяющего личность 
(паспорт), копии документов, подтверждающих право собствен-
ности на земельную долю (долю в праве), а также указать реквизи-
ты, по которым с ними можно связаться с целью урегулирования 
возникшего спора.

В случае если от имени возражающей стороны действует пред-
ставитель, то помимо указанных документов к возражению прила-
гаются документы, подтверждающие полномочия данного пред-
ставителя.

Департамент имущества, промышленности и инфор-

матизации Орловской области в соответствии со статьей 
34 Земельного кодекса РФ информирует о возможном предо-
ставлении в аренду земельного участка сроком на 3 года для 
целей, не связанных со строительством, местоположением:

— г. Орел, ул. Черепичная, площадь 21 кв. м, вид раз-

решенного использования — для размещения металли-

ческого гаража.

Заявления о предоставлении в аренду земельного участка 
принимаются от заинтересованных лиц в течение 30 дней со 
дня опубликования информации с 10.00 до 17.00 в рабочие 
дни (перерыв — с 13.00 до 14.00) по адресу: г. Орел, наб. Дуб-
ровинского, 70, каб. 414.

Областное государственное учреждение «Учебный 

центр дополнительного профессионального образова-

ния» уведомляет об изменении названия в результате из-

менения типа учреждения на основании постановления 

Правительства Орловской области № 79 от 11.03.2011 г.

С 7.04. 2011 года действует название «Автономное уч-

реждение дополнительного профессионального образова-

ния Орловской области «Учебный центр службы занятости».

ТЕЛЕФОН  РЕКЛАМНОГО АГЕНТСТВА 
НП «Редакция газеты 

«Орловская правда» 76"20"34.
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